
・他の学校のように、子供たちだけで集団登校があったらいいのに。

意見・
感想

・横断歩道や危険個所以外の引率は必要ないと感じた。

・歩道をすごいスピードで走ってくる通勤の自転車がとても危ない。

・人数が多く一番後ろを歩いていると、横断歩道に差し掛かった時に旗をもって前に行く

のに時間がかかり、歩みを止めてしまいがち。

・通学の様子が見れて良かった。地域の方がニコニコ挨拶してくれるのがうれしかった。

・1年生に合わせて歩いていたらペースがわからず時間がかかってしまった。

・集団登校は年数日であり、あり方や運用方法等検討が必要。

・大人が挨拶しても挨拶ができない。歩くのが遅い。前の班と同じペースで歩いてほしい。

・ボランティアや保護者の旗振りがありがたい。

児童の様子

・交通ルールを守り、みんな一列になりしっかり歩けていた。

・1日目、1年生が慣れておらず登校までに時間がかかっている様子だった。

・みんな元気がないようで、挨拶の声も小さかった。

・年度はじめということもあり、少し緊張した様子だった。

・初日、先頭のスピードが少し遅かったので声掛けした。

・人数が少なく、3年生以上の班なので、歩くことに慣れていてスムーズだった。

・渡る時はリーダー任せにせず、一人一人左右確認していた。

・横断歩道の前では横一列に素早く並び、通行後は止まってくれた車に一礼して素晴らしかった。

新都田５丁目　集団登校について

危険箇所

(1)道幅が狭く交通量の多い横断歩道。

(2)(3)信号を渡る時、右左折してくる車がある。

(4)車通りが多い横断歩道。

(5)噴水がある交差点は左折車があるので油断せずに気を付けたほうがよい。

(6)歩道が狭く、時折自転車が通るため要注意。

(7)信号が無い為要注意。

ゴミ捨て場は視界が悪い。イヤホンやスマホを見る自転車が危ない。郵便局付近を抜け道にする車が危険。
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